

Rohrbach-Berg, am 11. März 2024

Offener Brief: Unsere Forderungen zum Vorgehen bei der Ideenfindung und der Neugestaltung des Stadtzentrums inkl. gesamtheitlichen Verkehrskonzeptes

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Mitglieder des Gemeinderates!

Die anstehende Neugestaltung des Stadtzentrums von Rohrbach-Berg ist uns als Radlobby Oberes Mühlviertel Stadt.Rad.Fuß ein großes Anliegen.

Als zentralen Punkt sehen wir hier die Einbindung der Bevölkerung. Für einen erfolgreichen partizipativen Gestaltungsprozess braucht es eine breite Beteiligung aller Bevölkerungsgruppen. Sämtliche interessierte Bürger:innen sollten die Möglichkeit erhalten, sich einzubringen.

Nur wenn Bürger:innen tatsächlich mitentscheiden und mitgestalten können, kann eine breite Akzeptanz für die Neugestaltung geschaffen werden

Dieser Prozess sollte unbedingt extern und professionell begleitet, ergebnisoffen und transparent (sowohl online als auch analog) geführt werden.

Aus unserer Sicht sollte die Neugestaltung des Stadtzentrums Rohrbach-Berg nicht für sich alleine in Angriff genommen werden: Es ist nötig, diese in ein gesamtheitliches, zukunftsfähiges Verkehrskonzept für Rohrbach-Berg einzubetten.

Mit freundlichen Grüßen,

Radlobby Oberes Mühlviertel Stadt.Rad.Fuß